

En 1880, il fut nommé curé de Saint-Jovite, d'où il desservit d'abord plusieurs Missions ; dans chacune de celles-ci il a construit à l'origine des presbytères-chapelles.

A Saint-Jovite, il a bâti une église en pierre, en 1889, il a fondé un couvent des Filles de la Sagesse en 1890 et un Collège des Frères du Sacré-Cœur en 1902.

En 1913, lorsque fut érigé le diocèse de Mont-Laurier, S. G. Mgr F.-X. Brunet le nomma vicaire général.

Il y a quarante ans Mgr Ouimet fut un des plus fidèles lieutenants de Mgr Labelle, le *roi du nord*, dans l'œuvre de colonisation poursuivie dans la vallée de la rivière Rouge. Vrai type de missionnaire et de curé zélé il parcourait des lieues et des lieues dans les bois pour aider les colons ou les bucherons.

Prêtre colonisateur en même temps qu'administrateur prudent il fut un bâtisseur d'églises. Et il aimait que les cérémonies y fussent belles.

Les funérailles de Mgr Ouimet ont eu lieu, à St-Jovite, le 26 mars. Elles ont été présidées par Mgr Brunet, qui a prononcé lui-même l'oraison funèbre de son vicaire général.

Halleybury. — Le 9 mars dernier décédait au presbytère de La Tuque, chez son frère, le curé de cette paroisse, M. l'abbé Osiar Corbeil, missionnaire colonisateur pour le Manitoba. Il était le frère de MM. les abbés Sylvio Corbeil, principal de l'École Normale d'Hull, et Eugène Corbeil, curé de La Tuque. Il était aussi le neveu de Mgr Routhier, vicaire général d'Ottawa, et de Sir A.-B. Routhier.

M. l'abbé Corbeil était né à Ste-Scholastique le 22 janvier 1867. Il fit ses études classiques au séminaire de Ste-Thérèse et étudia le droit un an. Après deux autres années passées dans le journalisme, il entra au grand séminaire d'Ottawa. Il fut ordonné prêtre le 19 mai 1894.

Il fut d'abord vicaire à la Pointe-Gatineau, puis à Masson. En 1896, sur les instances de son ancien directeur du grand séminaire devenu archevêque de St-Boniface, il se rendit au Manitoba et fut nommé curé de St-Aldolphe.

En 1898, avec le P. Gendreau, O. M. I., il se rendit au Yukon et il y prodigua son ministère pendant huit ans. Revenu de cette région glacée en 1906, il fut missionnaire colonisateur pour l'Alberta pendant deux ans. En 1908 il devint secrétaire de Mgr Latulipe, vicaire apostolique du Témiscamingue. Il occupa cette position jusqu'en 1910. Il revint alors à St-Boniface et fut curé de Vannes jusqu'en 1912. et de Fisher-Branch jusqu'en 1914. Depuis 1914 il s'occupait de colonisation avec le titre de missionnaire colonisateur pour le Manitoba.

Prière aux abonnés de vérifier, à la suite de leur adresse, la date de l'échéance de leur abonnement, et de l'acquiescer s'il y a lieu, le plus tôt possible.